



Omar Gutiérrez: “Vamos camino a ser autosuficientes en producción de gas”

Description

Foto: TW @OmarGutierrezOk

Foto: TW @OmarGutierrezOk

El gobernador de Neuquén, Omar Gutiérrez, afirmó que con el desarrollo del gasoducto Presidente Néstor Kirchner, la Argentina “vamos camino a ser autosuficientes en la producción de gas”.

Gutiérrez se expresó de esta manera durante su exposición sobre Energía y Desarrollo en el marco del tercer congreso industrial del Consenso Nacional del Trabajo y la Producción, organizado por Industriales Pymes Argentinos (IPA).

“Hay 5.000 puestos de empleo más que antes de la pandemia” *Omar Gutiérrez*

“Estamos conectando Argentina al mundo y liberando la posibilidad de exportar como mínimo 200.000 barriles día de petróleo en un año”, agregó el gobernador neuquino, quien a su vez destacó que este último año aumentó la exportación en aproximadamente 20%, con principal destino a los Estados Unidos.

“Vaca Muerta es una política de Estado, pero hay políticas que también generan trabajo a partir del desarrollo de Vaca Muerta, por eso también son importantes los planes que están llevando las empresas con innovación, ciencia y tecnología en el lugar”, destacó Gutiérrez.

Asimismo, celebró que “al principio importábamos recursos humanos y talento, y hoy los estamos exportando”.

Por último, el mandatario provincial reveló que Neuquén está experimentando un récord en la generación de puestos de trabajo privados, con 25 puestos por día sólo en agosto, lo que totalizó 700 en el mes.

“Hay 5.000 puestos de empleo más que antes de la pandemia”, concluyó.

CATEGORY

1. Economía
2. NACIONALES

Category

1. Economía
2. NACIONALES

Date Created

16 noviembre, 2022

Author

administrador